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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке маркетинговых мероприятий для усовершенствования инструментария мерчендайзинга. В процессе исследования были решены следующие задачи.
1. Изучение особенностей развития формата дрогери на Российском рынке.
2. Исследование маркетинговой деятельности «Озерки Дрогери»
3. Разработка маркетинговых мероприятий для совершенствования деятельности предприятия и их экономическое обоснование.
Работа выполнялась в торговом розничном предприятии «Озерки Дрогери». В ходе работы были рассмотрены организационно-экономическая характеристика и торговые и технологические процессы торгового предприятия. Также была проведена оценка эффективности инструментарий мерчендайзинга.
Результатом работы стала разработка для магазина «Озерки Дрогери» маркетинговых мероприятий по усовершенствованию инструментария мерчендайзинга, которые были предложены к внедрению.
        

        
          This work is devoted to the development of marketing measures to improve the tools of merchandising. In the process of this research, the following tasks were solved:
1. Study of the development of the drogeri format in the Russian market.
2. Research of marketing activity of  "Ozerki Drogeri"
3. Development of marketing measures to improve the company's activities and their economic justification.
The work was carried out in the in the retail trade enterprise "Ozerki Drogeri". In the course of the work, the organizational and economic characteristics and trade and technological processes of a trade enterprise were considered. The effectiveness of the merchandising tools was also evaluated.
The result of this work was the development of marketing measures for the store" Ozerki Drogeri" to improve the tools of merchandising, which were proposed for implementation.
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